



ANO XVII - Nº 4116

DIRETOR PRESIDENTE
RAUL M. TAKAKI
JORNALISTA RESPONSÁVEL
TAKAO MIYAGUI

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3340-6060 - www.nikkeyshimbun.com.br

SÃO PAULO, SEXTA-FEIRA, 10 DE OUTUBRO DE 2014

ニッケイ新聞
NIKKEY SHIMBUNTEMPLO XINTOISTA DO BRASIL
南米神宮
開運招福 沿矛八方祓
Rua Estado de Israel, 76 - Vila Clementino SP
Tel: (11) 5575-4783 - www.temploxitontoista.org.br

R\$ 3,50

-

在米工ボラ熱患者が死亡

空港の検疫強化に乗り出す

〔ワシントン共同〕米

メディアによると、米国で初めて工ボラ出血熱と

診断されたアフリカ人男性が8日、死亡した。隔離治療していた南部チキ

男性はリベリアの首都モンロビアに住んでいた。

トマス・ダンカン

（ワシントン共同）米

州ダラスに住む近親者

を訪れたため出国。その

数日前に他の患者と接

触し工ボラ熱に感染した

が報告されており、ダン

カン氏は3人目となる。

エボラ熱患者のアフリ

カ域外での死亡は、スペ

インで8～9月に計2人

が報告されており、ダン

カン氏が使用していた部

屋に入ったことがある地

元警察官が8日、入院

した。

健康上の不調を訴え

ジレンマに苦しむトルコ

クルド問題の炎上懸念

監禁容疑、両親逮捕

8歳児、鎖で柱につなぐ

「カイロ共同」トルコ

との国境に近接する少数

民族クルド人の町シリア

北部アインアルアラブ

（トルコ）トルコ

のクルド労働者党（PK

）は、トルコからの分

離独立を掲げている。

アインアルアラブ

の越境作戦や

トルコ政府は町の陥落

によるイスラム国（IS）

の攻撃を受けた。

FRBがドル高に懸念

ゼロ金利「相当な期間」続く

爆発で1人死亡10人超けが

クラランプール抗争か

爆発で1人死亡10人超けが

クラランプール抗争か

爆発で1人死亡10人超けが

クラランプール抗争か

爆発で1人死亡10人超けが

最高裁、泉南訴訟で初判断

「粉じん対策怠つた」

同じ日に逝った老夫婦

伯国南部ポルト・アレグレ



在りし日のイタウヴィノさん(左)と
ティバさん(右)G1

3日、リオ・グランデ・ド・スル(南大河)州都ポルト・アレグレ市内の病院の同じ病室、隣同士のベッドで高齢の夫婦が40分の差で息を引き取つた、と8日付のフォーリヤ紙が報じた。

3日、リオ・グランデ・ド・スル(南大河)州都ポルト・アレグレ市内の病院の同じ病室、隣同士のベッドで高齢の夫婦が40分の差で息を引き取つた、と8日付のフォーリヤ紙が報じた。

今年1月、今度はディバさんが痛みを訴えるようになり、3月には膀胱に腫瘍が見つかった。医者は外科手術ではなく、化学療法を薦めた。ディバさんは5月から、ポルト・アレグレ市のサンルーカス病院に入院して、ところが今月3日、イタウヴィノさんが内出血を行つたが、彼はもう切開に入れたため、ファチマさんが二人のベッドをくつつけ、二人の手を握り、9日掲載)

ルーズヴェルト広場を改修

スケートボード専用エリア設置

聖市中央部のルーズヴェルト広場では半年の予定で再び改修工事が行なわれる。傷んだ箇所の修復の他に、スケートボード専用のスペースも造られる。9月30日付のフォーリヤ紙、エフタード紙が報じた。

工事責任者は都市工学ラ・ソアレス氏で、工事年内に工事が始まる予定。入札は先週告示され、年内に工事が始まる予定。

同広場全体の面積は2万5千平方メートルで、改修する。スケートボーダーの看板を立てた150平方メートルを面積に面し

る。

同広場でスケートボーダーは

スケートボード専用エリア設置

板ではなく「スケートボーダー専用」の看板をつ

ける。彼らにとって魅

力的な場所があれば、歩

行者のスペースへ出て行

くことではないはずで

しよ」とソアレス氏は

語った。

同広場でスケートボーダーは

スケートボード専用

の看板をつ

けた。

